

jeune fille, pour peu qu'elle ait encore une goutte de sang rouge dans les veines, renvoie l'individu se promener et se détourne aussitôt avec une précipitation de dégoût ?

“ ... Et même, voulez-vous que je vous dise le fond de ma pensée : “ Une chose m'étonne encore davantage : c'est que les couvents ne se multiplient pas dans des proportions bien plus grandes. ”

“ Car une tristesse intime et profonde du cœur du prêtre, c'est de voir telle enfant exquise dont la jeunesse tout entière s'est passée à remplir son âme de vertus, pour parfumer la vie de ceux que Dieu lui donnerait un jour à aimer... de voir cette jeune fille conduite à l'autel par un de ces petits messieurs exaspérants et fats, auxquels, la veille, le prêtre a refusé une absolution dont, d'ailleurs, le marié se souciait comme de son premier monocle.

“ ... Oui, que de fois, dans ma vie sacerdotale, j'ai vu partir l'épousée toute blanche, au milieu de l'église en fête, et en fermant mon bréviaire, j'ai murmuré : “ Pauvre petite !... ”

---

## AUX PRIERES

---

Sœur Sainte-Claire, née Elisabeth Lyons, des Sœurs de la Congrégation Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Hyacinthe, née M.-Antoinette-Bernadette Cartier, des Sœurs de la Congrégation Notre-Dame, décédée à Montréal.

Frère Marcellin, des Frères de la Charité de Saint-Vincent-de-Paul, décédé à Gand, en Belgique.

M. John Callaghan, décédé à Montréal.

Mme Hilaire Cabana, née Emilie Lavallée, décédée à Saint-Cuthbert.